

Ratn Logitech G403 Hero

Si te lo llevas un año, con recambio, entonces es una gran opción. Presta atención a mi reseña. Llevo 4 años usando el ratón, enseguida te cuento lo que te espera. 1. La rueda del ratón, es una enfermedad, yo demal me pasar por alto, Pero! Después de seis meses de trabajo, falló y lo cambié 3 veces! 2. Las bandas elásticas de los lados se desgastan y no se ven muy bien. En general, el diseño, la pítica y la calidad de construcción son buenos, pero debido a los 2 problemas anteriores, no lo volví a tomar.

El mouse está bien por su precio. o bloggers en este mouse. A menudo lo comparan con modelos en la categoría de precio más alto. Anoté 2 puntos más en las deficiencias porque estas son mi selección personal. No afectan nada. Nunca escribo reseñas, pero este mouse me empujó a esta acción, aunque era demasiado vago.

No está mal por su precio.

gran modelo, Me gustó mucho El mouse es muy bueno

un buen mouse, pero podría haber sido mejor por 5000 Muy buen mouse por su precio, excelente iluminación, aconsejo a todos

Compralo, no te arrepentirás) Lo compré principalmente para jugar CS 1.6 y CS GO.

Genial mouse Buen mouse por mi dinero

El mejor ratón por mi dinero a primera vista es un ratón excelente

Un ratón normal por su precio, pero puedes buscar otra cosa

Modelo a muy corto plazo, dura un par de meses, y luego comienza el circo. Extremadamente no lo recomiendo si tomas este modelo por mucho tiempo, porque comenzar lo que escribo a continuación.

Todo está bien, conveniente, no hay fallas en el sensor! (finalmente) Todo está bien, adecuado para la disciplina de deportes electrónicos CS: GO. Escuché que había un problema con el volante en la versión Prodigy. En Hero: no se encontraron tales problemas.

suficiente para un año,